

Veronika Kahl
Kinderbeauftragte
des Bezirksausschusses 10 Moosach

Dr. Philip Wintermeyer
Jugendbeauftragter
des Bezirksausschusses 10 Moosach

An den Bezirksausschuss 10
z.Hd. des Vorsitzenden
Herrn Wolfgang Kuhn

01.10.2020

Sitzung des BA 10 am 19.10.2020

Antrag „Verkehrsrechtliche Änderung vor der Grundschule Amphionpark“

Antrag

Verkehrsrechtliche Änderung vor der Grundschule Amphionpark zwischen 7.30 Uhr und 8.15 Uhr, um die Sicherheit der Schüler zu gewährleisten.

Begründung:

In der Welzenbachstraße vor der Grundschule Amphionpark ist zwischen 7.30 und 8.15 Uhr ein sehr hohes Verkehrsaufkommen: Fußgänger, Rollerfahrer, Fahrradfahrer und PKWs - zum größten Teil Schüler und deren Eltern. Die Gehwege sind stark frequentiert und oft ist ein Durchkommen schwer möglich, so dass Kinder teilweise um diese Uhrzeit auf die stark befahrene Straße ausweichen.

Das Pandemiegeschehen verschärft die Situation: Um große Ansammlungen in Räumen zu vermeiden, werden die über 500 Kinder erst um 7.45 Uhr ins Schulhaus gelassen. Die Kinder warten vor den unterschiedlichen Eingängen bis die Türen geöffnet werden.

Vor dem Eingang, der nahe der Ecke Welzenbachstr./Templestr. liegt, hat der Bürgersteig nur eine normale Breite. Die wartenden Kinder versperren den Kindern, die diesen Weg passieren müssen, den Weg zum nächsten Eingang. So weichen die passierenden Kinder besonders an dieser Stelle häufig auf die Straße aus.

Dazu kommt, dass die Grundschule gerade umgebaut wird und immer wieder LKWs diese Straßen nutzen oder aber die Templestr. gesperrt ist. Dies macht die Situation noch schwieriger.

Insgesamt lässt sich sagen, dass die Verkehrssituation zwischen 7.30 Uhr – 8.15 Uhr vor dem Schulhaus gefährlich ist. Eine verkehrsrechtliche Änderung (z.B.: temporäre Schließung der Welzenbachstr., Einrichtung einer *kiss and ride*-Zone, temporäre Parkverbote, temporäre Einbahnstraßenregelung, oder ähnliches) ist notwendig, um die Sicherheit der Schüler zu gewährleisten.

